



Le Gaboteur

Les Titres

P3 : Mot de la journaliste - élan de solidarité, sauvons le Gaboteur

P4 : IOC relance un projet d'investissement, le CSFP se réjouit

P6 : Une semaine carnavalesque au Cap

P7 : Courir la Chandeleur sur la Péninsule de Port-au-Port

P8 : Chandeleur, messe et crêpes pour les francophones de Saint-Jean

P8 : Journée orientation et carrière, une première dans la province

P9 : Groupe de jeu pour les 0 à 3 ans, la participation n'est pas au rendez-vous

P10 : Sûreté aérienne, de nouvelles mesures dans les aéroports canadiens

P11 : Recensement 2011 - La date approche, les inquiétudes demeurent

Sommaire

La Une	1-2
Tribune libre	3
Labrador	4-5
Côte-Ouest	6-7
Avalon	8-9
Actualités	10-11
Section Jeunesse	12-13
Jeux / horoscope	14
Recette	15
Annonces	15 à 20

Écologie et éducation en français Le CSFP propose de « Changer le monde »



Photo du haut : De gauche à droite : L'animatrice du 5 à 7 de lancement, Marjorie Bourdeau et le directeur général du CSFP, Michel Genest, s'adressent au public

**Karine Gaudreau
Saint-Jean**

Le Conseil scolaire francophone provincial (CSFP) a offert, les 27 et 28 janvier derniers, une formation de deux jours à saveur écologique, sous le thème « Changer le monde ».

L'atrium du Centre scolaire et communautaire des Grands-Vents a fait salle comble lors du 5 à 7 qui marquait le lancement officiel de « Changer le monde ». Le lendemain, c'était tout le premier étage du centre qui était rempli d'une centaine d'élèves des cinq écoles du CSFP et de deux écoles d'immersion.

Ce qui a attiré tout ce beau monde? Une proposition du CSFP à changer le monde en agissant localement. Par différents jeux de rôles et activités, les formateurs ont tenté de démontrer aux jeunes comment les valeurs écologiques, pacifiques, solidaires et démocratiques peuvent s'appliquer au quotidien et s'inscrire dans une démarche citoyenne à influence plus grande que ce qu'ils peuvent imaginer.

Deux thématiques principales y ont été abordées, soit les vêtements et la consommation de l'eau. Les ateliers proposés amenaient à des pistes de réflexion chevauchant les quatre valeurs énumérées plus haut. « Notre but était vraiment de démontrer aux enfants que l'agir local a une influence beaucoup plus large, une influence sur sa communauté, sur sa province, sur son pays et même sur le monde », explique



Les invités du 5 à 7 ont eu l'occasion de participer à différents jeux de rôle et activités qui se sont révélés amusants et instructifs

